

それから



平井 龍

それから

●  
前編

## 第一章 それから

平井龍は夕陽が丘の夏祭り会場にいた。

陽が沈むまでは少しあし時間がかかりそうな蒸し暑い夕方のメントの中に座っていた。首にタオルを巻き付けたカバンをかけて黒色のTシャツ姿は龍のじつものパターンだ。

龍は今年も企画担当から外れる」ともなく夏祭りに関わつてはいた。しかし、七月月中旬に母を亡くしたばかりだった。まだ心の悲しみが癒えないうちに迎えた今年の夏祭りは、プレイヤーとして参加する予定もなくやせり寂しきものになつてはいた。

龍は「音楽で地域の活性化を図りたい」とアーティストとして音楽好きなだけだが、やくもとは自分達のバンドが参加できる場を求めて今まで夏祭りに力を注いできた。去年の夏を最後にフルートラスを抜けてからは音楽活動をまるでしてはなかつたし、それ以来ポツカリと心に穴が空いたままになつてはいた。

そんな中、今年の夏祭りやつゆのよみに数バンドが参加して五時スタートしてはいた。

中学生、高校生バンドや出演してやうやう達のバンドも定着してはいた。緊張感を失つた龍は特に何をするいじわらしくAの加納ひこのトマトに役員席から移つてステージを眺めていた。

「平井さんへ、今年は出でたよろしくか？」井手をギターを弾く真似をしながら、見知らぬ男の人が一  
口。「こながり瓶をかけてやた。

やせ、風味の濃い顔立ちの人の人に龍はもつたく見覚えがなかった。

「は、せ。失禮ですが、どう出でたのですか？」

「安東といふのか。去年の夏祭りの子供が小学校のバンドでお祝いになつて。あの時、平井さんと  
少しお話をしたことがありますか……？」

「うやあ、あの子か……ああ、龍はすぐ口と頭を下さる。

「いやあ、私も音楽が大好きで。井手さん、おじさんへつたよ。

「今年から中学校の活動を少しあつて、毎日忙しかったから、井手さんにやなぐらか音楽をやうやかたこと思つ  
あつた。あの時はじき力つけていたわ。

「せ。ううだよ。

「井手さん、おじさんは井手の、井手の曲を語つておられたよ。井手さんは、井手の曲を語つておられたよ。  
「あ、尊をすねたよ。」

「吉田公蔵～」と吉田公蔵が手を挙げて声をかけた。

「あつや、珍しり 人で…」とさうながら、公蔵が手を挙げて「公つねかのやうでした。

吉田たゞは、龍のマンガの群の町内会の公蔵を、毎年からやり始めた。

今年の連合町内会の夏祭りは企画を担当するになつたのと、龍の夏祭りの企画運営のリード相談を持ち込んじた。

人が多い性格で誰にでも気軽に話しかかるので、町内会には過役でもあつた。龍より10年上のつた。

「何の話しがしたんだか～」吉田公蔵は意外なツーショットに興味があつたようだつた。

「いや～、バンドや唄のまやかしがの話しがね…」

吉東さんか「公つねかのやう

「えの本物ですか。 やひ私も仲間にうれしくだらうよ～」

吉田公蔵は本気じつたみたつだつた。

少し、二人で話をついて、また一人はそれぞれの落ち着く場所に移つてつた。

今年の夏祭りは、連合町内会の役員が大きく変わったことやあって新しく企画の意見もなく、例年通りのスケジュールですんなりと決定したようだ。企画担当になつた吉田会長は以前の「タタタタは知らないし、音楽関係については龍に全てお任せで自分は残りの部分のことを決めていた。そんなことで、吉田会長と龍は打合せをあら」とが多く最近急に会う機会が多くなつてした。

龍は町内会の役員ではなかつたので会議に出て意見を述べる機会はない。それでちらりの間にか夏祭りの時だけの特別な存在になつてた。そんな立場の龍が夏祭りの音楽のといふのを動かしてくることを知つてゐる新しく町内会の役員はほとんどいなかつた。

蒸し暑さがよつやく心地よい風に変わり、8時を過ぎて音楽ステージはリストを迎えた。  
そして恒例になつた花火も打ち上がりれて今年の夏祭りも無事に終つたのだった。

龍は△△の加納さんの片付けをバンドのメンバーと一緒に手伝つてから家路についた。

もう夏の口差しもすつかり秋の気配に変わつた頃、龍は久じぶりに吉田会長にバッタつ会つた。

「その節はお世話様でした~」

「とにかく、あのあとに安東さんと会つたんだから、一緒に歌つたつていつもつたよ」

「ああ~、おの 人も音楽は好きやつは感じしめたよな。低音の雰囲気は演歌のよつたよ~…」「いや~、じつは私もやりたいくんじよ~…」

「へへへ、今度は楽器やんじやうか」

「はは、ギターなんの「一ノ瀬ヤスヒロ」へいこは…」

「安東さんもギター弾けいこじやん」

「我々の年代は昔ギターをひよつとかじつもついてが多いから。私もまあ、そんな感じですかね」

「今度、時間作りに一人でやつしておもかくか。」

「へへへ、こじりかね、ギターせわひいれでやかへ。」

「和江かね」ホークギターをひつまわかい。やるよなり新調しようかな～」

「安東さんちの『風』になつてみたつだつた。

しかし、龍はあまり乗つ『風』はなかつた。バハドは面倒くち。やつかしごんじたつのが本音じよだそ  
の『風』になつては時間が必數じやつた。

ただ、軽くギターを弾いて歌の仲間がつてやつてかへ、べつらの『風』持かは少しあつた。

新たに何がが始める瞬間ひづりのほつかつかれるやうのだが、特別な『風』持かはなく「風」のつづねへ」  
の約束のない語じではあつた。

## 第一章 始まる

その後も会長からのほんのくわんくわん電話がかかつてきてしまった。

「平井さん、吉田です」

「この間、安東さんに会つたら、フホークギターを買つたつて聞いたよ」

「あらひ、頑張つたやつたみたつですね~。ありがとうございます…。」

「とにかく、今度の日曜日はちよのひやつませんか?」とギターを弾くポーズをした。

突然の誘いであった。

「へつじゅね~、市民センターですか~…、予約は~…」

「あ~、へつかの方は私に任せてもいいですか~…」

二人で向をやめとか、向を田端すとか、向もなつまも、とにかくギターを持つて集まつたところになつてしまつた。龍は無むに弱くて、『僕がすすまなくてやまつせつ断れなつといひがあ』。

約束の日曜日の午後。久しぶりの市民センターにギターをもつて出回つた。

「あひ～、丹井さん久しぶりです～」

「今口はギター持つて～。またやるんですか～」事務の佐藤さんだった。

「うそりうそ。かみひ遊びにきました」

「丹田さん、予約してますか?」

「ああ～、丹田さんと一緒ですか～」

一階の会議室に予約をしつた。UJカラフルームの時に何度も借りて練習したので、龍は懐かしかった。

五十年代半ばのおじさん達が三人集まつた。

バンドの経験者は龍だけ。丹田さんはギター初心者。安東さんは少し琴柱ねじりが歌には自信がある様子だった。UJの間の会社の慰安旅行でカラオケで優勝して～と田慢じつた。たしかに低い声でこう歌はしていただが、フォークはじつだらう～と龍は思つてこた。

「何やつましかね～?」と龍はわかつた楽譜の本から箇引にギターを弾きながら歌つ出した。

「うそ～、一人も一緒につづいて歌つ出るわ。

「うそ～ですね～。それ好きなんですかよ」

「やつぱり、いいなあ。フォークは？」

そんな感じで数曲やったが、ギターの方はとにかくバツバツ。吉田さんは「えーと、その「一ノ瀬」を探しながら弾いてるの」、歌の余裕はない。「あとは、ギターはあとで練習ついで、私が歌うわよ～」龍は結局は一人の伴奏をやる羽田になってしまった。なんとなーいんなふうなことになってしまったな気がして、いた。

一時間近く時間が経つてから「一曲いいよか」とギターをねこた。

話しかけやほんの地域の話し、田舎の話し、中学校の荒れてる話し、等々で、これから音楽活動をじつしてこじつけた感じの話題は出なかつた。やはつたまにひつし懐かしいフォークソングを歌つて楽しめれば……、そんな感じであつたのだらう。

「今度は飲み会でも行くですか？」吉田さんがいじだした。

「いいですね」安東さんも乗り気だつた。

「平井さんもイケルんでしょ」と手で飲む真似をして安東さんが「ヤッとした。  
「いや、それが、あまり…だめなんですよ。酒の方は…」

今日の一人の話を聞いていても、龍はつらいいけないと思った。町内会の運営とか中学校の問題とか、龍にはあまり興味のあるものではなかった。

あくまでも龍にとっては音樂の町内会であって、町内会の運営とかある人がどうとか、そういう面倒な話は龍の得意じゃないんだ。それでも、せき合の程度は…ところのが龍の本心であった。

「じゃ、今度町内会の会の人口の人達を呼びまおので、ぜひ参加して貰いたい」

吉田さんの得意分野なのだから。現在の町内会の役員たちとのおしゃべりやトークを図ったのが、彼の本心かなと思った。そして音樂もその一つの手段なのかな…と龍は思った。

吉田さんは龍は、「音樂と町内会の存在」をお互い反対のことを思って描きながら接してたことになる。一人のその考え方があるの先ずーと平行線をたどるところになるのだ。

## 第三章 飲み会

それから 第3章

「平井さん。飲み会の話しだけじ～」と平井ちゃんが机の電話が鳴田さんから始めた。

龍はなぜか理由をつけて断りついた。

「ううじゅか～。ううじゅか～。仕事がたゞ込んで～」

吉田さんはお構いなべ話しが続けた。

「平井さんに紹介したい人がいるんですけど。わたくの棟にいる人で八巻さんもいたんだから。ベースギターのヤマハのココでです。バンドの話しがしたいと是非参加したいのです。平井さんのことや知りたよ」

「く～、夕陽が丘は音楽やる人でいっぱいですね～」

「この間、八巻さんも畠内会の夜回りの会で参加していられたね、その時にこの間の市民センターの話しがしたが、ううじゅか～。私もやつたよ～、ううじゅか～」

「ううじゅか～。まあ、なにか時間を作つてしまお～」とせりやつした返事で龍は電話を切った。

次の週の日曜日の夕方六時から飲み会があった。龍は二〇分ばかり遅れて行った。

吉田さん以外に知っている人は誰もいなかつた。龍はいつも場は苦手だつた。まして知らない人達ばかりの飲み会…すぐにでも帰りたゞ気分だつた。ひとりひとり紹介された。

吉田さんの奥さん、他は全員町内会の現在の役員をやつしる人達だつた。

「八巻じゅ」「総務の佐藤じゅ」「山崎じゅ」「後藤じゅ」何故か男性は役職を言わなかつた。

「どうも平井じゅ。あれ安東さんは?」

「ええ、安東さんは用事があつてこれなづし」

「ああ、そりですか」

せめて、安東さんもいれば龍も間が持てたのだが…。龍には、吉田さんの息がかかつた町内会の集まりにみえた。「しまつた」と龍は思つたがすぐに帰る訳もいかずビールをチビチビなめる程度に飲みながら最近よく分からぬ町内会の話に付き合つていた。

龍はバンダの話じでしょと暇で仕方がなかつたので、話題を何かにむけた。

八巻さんじの人は龍の隣に座つていた。

四〇代の前半くらいの雰囲気のある人の顔やひみつをつかつていた。

龍はギターを弾く真似をしながら「八巻さんはセミプロだそうですね」と聞いてみた。

「いや～」といいながら、手を横に振った。

「そんな人がバンドに入つたら心強いけど…このメンバーでは逆にイラライラしません?」

「いじえう、私も最近やつなくして、音楽をやれればいじなうこそ」

「あ、ですか、へー？」あもた

「まあ、なんでもやりますわよ」

甘谷さんもそうだったが、基本の出来てる人は色々な楽器ができる。たいしたものだと龍は思っていた。

「あかねちゃん」「ハペシト吹くねいだも」

と吉田さんが少し酔つぱりつた調子でいいだした。

「あれ、それもすごいですね」と龍はいつたが、バンドにて「アンペッタ…じつしうふう」に作つていつたらいいのか見当がつかなかつた。会長に「ゆかちゃん」と呼ばれた人は総務部長の佐藤さんで四〇代前半のハキハキした女性のことだった。

「後藤さんもベースやってたんですね」と畠田さん。

「へえ、すごい町内会ですね」と龍は驚いてみせた。

いや、私は若い頃にファンクをやつて、キヤ、ウォーッて大声で騒いでただけですよ。髪型は黄色に

「三蟹たこは、ピトへ舞へこへ」と頭に手をやつた。

「三蟹たこは、ピトへ舞へこへ」と叫た畠田たこ。

随分じバンドの宣伝をして情報を得た様子だった。

「ねえ、平井さん、どのメンバーでやつてみなうですか？」

「はあ～、皆さんやる気満々のようですね」

龍は迷つてじた。また、バンドつか。ほとぬのは大変だつたが、「いやあ～、私の方で連絡とか市民センターの予約とか、このうちはとめにこわもあから～」と畠田が言はコーダー役を買って出た感じだつた。

「龍はバンドの一員になつければここのかなと、軽い受け止めばここのかなと…」と龍はうつむいていた。受けた。

「じや、やつまか～」ピトへ舞へこへ、町内会バンドが立ち上がり立つた。

## 第四章 練習開始

「今度の日曜日、一時～五時まで練習しまく」と吉田さんからの電話連絡が入った。

「またまた来られたなで、ありがとうございます。市民センターの和室の方を予約しましたから…」と吉田さんだった。

しかし、吉田さんより、具体的なことは何よりも決まってはなかつた。「行つてから決めねばどうか」と龍也が吉田さんイメージが湧かなかつた。

練習場の市民センター「階和室。ここには懐かしい空気があつた。数年前のブルーアートバスの初練習が想ひ出された。しかし、今の龍也は吉田とはまるで違つてた。

部屋に入ると、「今日はハサミさんと後藤さんは来れなかつて」と吉田さん。

結局は安東さんと吉田さんと奥さんと龍の四人だった。

「三崎さんとあかわやんは遅れて来ます」と吉田さんが付け加えた。

最初の練習からの集まりが悪じ。「この程度のことがな…適切にやればいいか」と吉田さん熱くなつがちな自分を抑えながら思つた。

「ジヤービリーフリーオカヒの題のやつは歌ふおもいか～」と龍がおっしゃる

「やつだね～。安東さんは歌った曲はよだやか～。」と議論して吉田さんが聞いた。  
吉田さんは吉田さんは任せよつて龍は思つた。奥さんやつはうまいんだ～。

「わたくのやあとで歌つたて曲があのやつなので…」と吉田さんはまた付け加えた。

結局は龍が歌つた。その曲は一人が回調する…みたつないじで前半を終わつた。

廊下の方が賑やかになつた。吉田さんはやかわやかがきた。その後に二人の女性たがつらしきた。

「トトト、やつしゆくだ～」と女がひと女性たがつは部屋に入つてきた。

吉田さんはキーボードをやつて、ゆかわやさんはトトンペシートをやつしてきた。

三人の女性たちも室内の役員たたかだと紹介された。吉田さんの宣伝効果なのだつたか。人を呼んでくる力はたついたものだ。

吉田さんはかわやさんの準備ができたか、何をやつたのうのやつが決めておつた。やつては歌謡の用意もなし。吉田さんは吉田さんの吉田さんは週間にキーボードの曲を用ひつて。

「わしが 花 を歌いたいんだ」と楽譜を取り出した。自然に流れはいいに回った。楽譜をみなが  
の三輪さんと口の部分を弾いた。奥さんが歌い出した。龍は「コードを弾いた。安東さんは一緒に歌つ  
ていい。田代さんも歌つていい。」

キーが高めらしい。歌にならなかった。「キーを」の落ししましもつ」と龍が提案した。山崎さんは「ド上まつ  
てしもつた。」と対応してここのか分からなかつたみたいだ。「キーボードに変調する機能があるせやなん  
だけど…」と三輪しながら、結局は龍のギター一本で伴奏しておた歌つた。

今度は田代さんの奥さんか「ねえ、いじもつ歌つていいか…」途中で歌わ上まつしもつた。

この練習を最後に田代さんの奥さんは何故かよくは分からなかつたが、練習にまじりなかつたし、歌つりとわ  
なかつた。自信をなくつてしまつたのだやうか。やつて、わからやつのスケベシテカラ一度だけ音を出つたが、  
それ以来持つてない。」とはなかつた。

ハンドをやるには弾むかれるメンバーだった。いつもやつて楽器を持つてやうに歌つたりしてのものが闇の  
山だつた。龍もひだりでストレレスが溜まるときつたつてのものがハンドの将来はなことと感つた。

ただ、最後に「田代さん」を歌つたとき、安東さんがメインで龍がハモつた。この曲だけはこう感じ  
だつた。安東さんも歌つ終わつて「こう感じですね」と興奮気味だった。

今日の収穫は、「丑うし」の「ハ」だと、とかかやーとギター、ボーラーが弾いたりとがわかつた! と、バハダはめじらしが大変だと畠田わざと専かわに賣られた! と…みんながうらやましかった。

後片づけをして、外に出ての壁にせわつ壁へなりしだ。

みんながわいわいと回転マシンの敷地内に帰れる途中に、

「オレ、ギター曲信がなじからう! ハハハ! 」とよつかな~と畠田わざとがポシ、と叫んだ。

「え、呂はる~。」と驚いた龍は聞き直した。

「え、ドリーム教室に通つしみよつと壁へこたはる…」

「う~ん。結構大変かもね~ ドリームか…」

「だつし、ギターもボーカルも私の出の幕なよ! うだつ…。ドリームはまだやる人になら…」

「ああ~ね」と龍は次の言葉が出てこなかつた。

ドリームを翻つたのかはせじのじやうのだが、自分の存在場所を求めてのドリーム教室…気持ちが分かるもつたは、アリもだつたよ! や…とさう思ふと肩を落しそながの龍は家路についた。

## 第四章 ドラマを覗つした。

一度田の練習からとて四半世、シーハーしてしまった。やつた、四の暮れを退散するついた。「バンダは無しかねー」と、迷つておひなすつたが、つむぎ…やくなどいりだ…

「平井さん、ドリームの田代さんから電話がきた。

「えー… 本番だ…」

「ドリーム見てやつたうえだなさ」

「やれはこうか」と呂古の…

「あの後、ドリーム教室で練つてゐるだよ」

「くわー…」吉田さんと驚くべきかのびる。

ドリームの披露田を兼ねて練習を始めた。しかも、体操しから始めるのか…。吉田さんが具体的な詰しをせかつた。

のバンダは、吉田さんと集めた吉田バンダだから、決めるのは田代ではなくこと體は握つてた。しかし、のまあだり終わつてつまつた。かのくの楽器や田の持つ腐れでもせつたらな。やつて、田代が今まどん経験で手の張つてくつかな。それが龍の結論だつた。

いまのメンバーでやれるのは、ボーカル兼サイドギターを安東ひとと自分。ベースギターをハ巻さんか後藤さん、キーボードを山崎さんかゆかわやん、アコースティックが畠田さん。

そして選曲をしてみた。ツインボーカルだから、アコースティックに入るのはどうだらう。「チャンピオン」「今はやつだれも」「冬の稻妻」にのあたりかな。あとほののかな…と龍は考へてした。

そして、今回田の練習日。市民センターに行つてみると、真新しそうな「」が運びこまれていた。「」はハ巻さんがヤシティイングをしていた。畠田さんは「」の「」をよくまだ理解してらなかつたみたいだ。ハ巻さんはさすがに詳しく述べ音の調整をやつしてくれた。どうつか少し自分でも「」が呴けりゆうであつた。これはじい先生がつぶて、なんとかなるかわしれない。

龍は、自分の考へをみんなに伝えた。パートの「」と、選曲の「」と、アコースティックが運びこまれていた。パートの「」と、選曲の「」と、アコースティックが運びこまれていた。パートの「」と、選曲の「」と、アコースティックが運びこまれていた。技術的なのはハ巻さんに任せ、連絡その他は畠田さん、現場監督は自分がやつらしく語った。みんなでうるうると賛成してくれた。そして、「田標は来年の夏祭り」と決意した。

「えへ、夏祭りでやるの～ できるかなあ～」とみんな不安な顔をした。

「大丈夫だよ。そのくらいの気持ちでやつなうと…、ねえ、ハ巻さん」

「ううううよね…」と、「」した。

あまり、自分の意見を主張しない人だ。

指田わんのドーム教室はいきなりエイドホールから入ったらしい。ひと回りの成果は出したものの、リズムはバンドの命、ドームとベースがしっかりと音楽が進行した。一足のリバウンドを刻んでいくのは大変な作業だ。手と足と同時に動かすドーム…指田わんはドームセシューの真ん中に座って満足そうだった。たしかに存在感は一番あったのだ。

あとは、ダブつたパートだ。ベースの一人はやはり八巻さんが別格だった。後藤さんも最初は曲に合わせて弾いていたが、途中で座り込んで下にある楽譜をながめていた。まるで、あの日の龍と回じだった。痛いほど気持ちがわかつた。その日を最後に後藤さんは顔を出さなくなりてしまった。

そして、山崎さんのキーボードは、ゆかちゃんが先生役になつた。

これで、一応の整理がついた。あとは機材を少しづつ揃えて、龍が選曲したアーリスの楽譜があれば、目標に向かって練習あるのみであった。ただ、基本的には「楽器を持ち寄りで音楽を楽しむ」だったから夏祭りに出ようなんて思つてる人はこの中にいるのだわいか…。

さて、なにはともあれ目標の夏祭りまであと七ヶ月。苦難の龍の音楽活動が復活したのだった。

## 第六章 本格的な練習

年が明けて間もなく、日曜日を中心にしてよしよ本格的な練習が始まった。

「この日は市民センターの一階会議室を一時から予約したと吉田さんから連絡がきていた。龍が会議室に入つた時には吉田さんはもうアドリブのセッションを始めていた。

「よしよぢは～。早じですね～。」龍はエレア「が入つた黒いケースを肩にかけて、小さなアンプを二台両手に持つて重ねつに吉田さんと握手を掛けた。

メンバーが揃つて、楽器の最低限の用意も出来た。そして楽譜を「ピ」をして、まずはパート毎の練習に入るよ」とした。

会議室はまとまりのない音が鳴り響いた。

「安東さん、チャンピオンやつてみますか？」と龍はギターを持たながら、

「インストのとくわ～、あおギター一本でやつてみます…」

とこうながら龍が四小節を弾いてみた。

「よしよ、よしよからボーカルが入ります。一緒にベースヒドリも入ります。よしよのよしよのよしよ

てみまおか～」

ジャガジャン ジャガジャン ジャガジャン ジャガジャン

「つかみかけた～ あつて腕を

ふりほじらし 駆はだしゅ～

安東さんがあざやかに歌い出した。ベースも合わせられた。いつの間にかアーティストを刻んだ。そのまま間奏のところまで通してやりてみた。

みんなの顔がいっ額になつた。

「ふうじやん、ふうじやん…」

じこつながり、龍はみんなを制す

「間奏はじよつよギーボードの玉縄じゅわ」じこつながり玉縄わざをみた。

山崎さんは楽譜とじりあつじこつながり、間奏を弾きだした。

龍はギターでコードを弾いた。ハ巻さんもベースで合わせられた。

間奏の最後の方は難しかったので山崎さんはひかれたが、

「おおむじんな感じで間奏が入り、一一番のところから安東さんやつまおか～」

「フ・ン・ン・スコー・フホー」と龍はカウントをとつた。

「君はついに立ち上がつた

血に染まつた赤いマットに「

安東さんがまた歌い出した。そしてエンディングまで…。

龍はハモツた。みんなの顔がまた、いい顔になつた。

えじてハントイングへ。 ジヤーン。  
なんとなく、「チャンピオン」ができた。

「こんな感じで、あとは細かいところを確認しながら練習しますつか」と龍はひとりええずホツとした。

「やっぱり、ボーカル用のアンプがいるよね。」

「ネームで調べてあるから…」吉田さんがあのまま任せてしまう顔で言った。

バンドは少しお金がかかる。楽器、機材、練習場所代など。だから、買つてしまつてからは簡単に解散という訳にもなかなかいかないのだ。

「今はもうだれも…やつてある?」と龍は安東さんに声をかけた。

龍はインストロのどじのを弾いて「うれはうきゆりハ申るので、安東さんどうかがいいかな～」とハサウのどじのを龍が歌つてみた。

「ハモ」のところの方が低いから安藤さんがの方がいいかも」とさりげなく、龍がメインでバックを安東さんが歌つことにした。

ボーカル中心のバンドは、メロディーがわからなければそれなりに進むのをやりやすい。伴奏もハ巻さんのベースがリズムを刻むのをしっかりしてじたし、あとはギターとキーボードで和音を流していくけば、それなりに出来る。やつぱり大変なのはアドハマなのだ。吉田さんの頑張りに期待するしかないのだが…。

初めての本格的な練習は五時に終わった。今日はそれなりにみんな満足といった感じがしたし、具体的なことが見えてきてこれから練習もきっと前向きになりますな気配だった。龍は人に教える程の技術も知識もなないと自分では思っていた。しかし、ブルーアートラス時代の経験はといふに発揮することができると思う。ハ巻さんの技術力、ゆかちゃんも音楽を勉強したりして、楽譜通りのコードやテンポがが崩れるとい「違つ、違つ」と大きな声を出してじた。また笑顔にかい安心した。

次回の予約を吉田さんが事務室の窓口でじつじつた。

申込書の団体名の欄に吉田さんが書いた名称は「町内会音楽愛好会」になつてた……。

## 第七章 ネの煙の町で

その後も「町内会音楽愛好会」の練習は毎週のように続いた。少しあつだが形にならなかった。

吉田さんとのドーム教室は二つの間にかやめたみたいだった。でも、それなりに頑張つて呂らしさつた。

山崎さんはやかわやんにハッパをかけながら一生懸命に頑張つてたし、やかわやんがヤードを

貰つてシンヤーボードになつた。音の幅がぐるんと広がつた。

ボーカルは専用に簡易PAセットを吉田さんがネットで探しみんなで買つた。安いPAセットだったが、それなりのエフェクト効果もあつて坂東さんも龍もだいぶ声が出来たみたいになつた。

二回になつて町内会の方は、来期の班長、役員選りおながいをしてもらつた。吉田班長も総務部長のやかわやんが会議が多くて大変だった。

あいだ。

「平井さん、今度の町内会の役員に入つてくれませんかね」と吉田さんに頼まれた。

「あのへ、わたくしの班長の順番はまだ先だから…」と龍は手を横に振つた。

「それはなんとかやりますだけ」今度の連合町内会の夏祭りの役員に平井さんもつたんだよな…」

「今までも役員じゃなかったから…なんとか…やれたがうね…」

「たぶん、町内会の役員としているから、連絡と出席ついでにやったことだよ。あるいは、夏祭りの会議に出てから、何かと意見を述べてやったことだよね。」

「まあ…」

「実は、今の連合町内会長が都合で辞めちゃったみたいで、私はどうつかって打診がある…」

「どうですか～。三丁目の会長はまだよね。どうかかったですか～？」

「平井さんは、詳しいよな。」

「まあ、今までの夏祭りでこれまでやつしてきたか～。」

「それで、平井さんはボートと夏祭りの音楽関係のところを任せられる訳だよね」

「うだね。夏祭りのボスターやプログラムまで手がけて作つたから…、それなりに便利だったんじゃないのかな」

「なるほど。役員になれば多少平井さんの立場もスッキリし、やりやうもんつるだよね」

「町内会の役員ね～、ん～、仕事が増えるかもしね…」

「でも、平井さんの商売の方も増えるかもしね…」

「ん～、それなんだよね。なんか町内会を利用して仕事をやるのが、気がひかでね」

「いやあ～、されば遠慮しないなよ。私の方で平井さん個人ではなく平井さんの会社の方に発注あるところが形だから、それは大丈夫だよ」

「うーん。ちょっと想像が付かないわよ。」

押し問答の末、ひとつあえず保留にした。

数日後、「吉田さん、町内会に企画部を作らねば?」と龍はやわかにた。

「企画部ね。それはどういふことをやるのかな?」

「今の町内会は、毎年役員や班長が変わらばかり、毎年去年のいとを回じみつて繰り返す」としかできないんだよ。マンネリ化して。その辺りを企画部がフローチャート、具体的な仕事を決めなじで、他の部との連携で補佐をあらゆる形で…なんなことを考えてみたんですけどね」

龍は、せいかく役員に入らなかったのか今後は役にならぬのか…と心配した。やわらかに基本は音楽祭だつた。役員になつて連合町内会の会議の中でも発言してつかば「龍の音楽祭」の夢は大きく前進するかも知れない…。龍の本音はなにであった。

「おおー、つづかわしねえです」

「さあねー、二役と相談してみるか?…。その時は平井さんが企画部長だよ」と吉田さんは意に元気な顔になつた。

余計な口を提案してしまったかな?と龍は少し後悔した。

何年か前に総務部長を急にやる羽田になつてさんざん苦労をした。人間関係の難しさがこの近所にもたくさん存在してゐる。仕事一本で週じつと回ってきた龍には地域の関係を深く考へたことなど一度もなかつた。それが、事務所を自宅に置き、仕方なしに回ってきた班長会議に出で、ついで発言したことから総務部長になつてしまひ、当時の町内会長を補佐して…そこからバンドと町内会の関わりを強く意識して、夏祭りにバンドの発表の場を求めて、企画書を提出して、はじめて夏祭りの音楽の部分を一任させられてしまつた。

龍については音楽活動と町内会は切つても切れない関係になつてしまつた。確かに、なんの役を持たない龍が組織の中で発言しては難しかつた。利用してはゆるよつとよく利用されてゐる…そんな感じを持つこともあつた。

もし、龍の企画部の提案が町内会で認められれば、出で立つてやうやかなを得ない。しかし、それが一つの音楽活動を続けるには龍にゆきも悪くないが、まだこのかもしなら。

たつた、龍の企画部は認められて、来期の企画部長が決まつてしまつた。

## 第八章 夏祭りにむけて

今期の町内会の役員の顔ぶれが決まった。

吉田さんは町内会長再任、ゆかちゃんも総務部長再任、山崎さんは防犯防災部長、龍が企画部長とパンド関係者がそれぞれに役員になった。龍はなんとなく吉田(ア)イコーの[員になつてしまつたよつて、居心地は良くなかったし、町内の周りの田を気にしてとかないとおぼじなあ~と思つた。町内会役員が仲良しへループになつてしまつては問題だと、吉田さんは釘を立つた。

その後、吉田さんは連合町内会長に就任、毎週のよつてに会議の日々のよつてだった。

六月になつてしまつやく夏祭りの実行委員会が立ち上がつた。もう来月下旬のことなのに人事関係でもたつたみたいだつた。龍は夏祭りは何度か経験してつたので余裕はあつたが、初めての人は一体なにをやつたのか皆理解つかなかつてやつた。

一回目の夏祭り実行委員会議。吉田さんは意見をまとめるのに四苦八苦してやつた。まだ全体の把握はしてなつのか色々な質問にいたじたじと応えてやつた。

「去年と同じよつてやればうさんじやなつの」と面倒くさがりにうつ役員もつた。

「だから、その去年通りがなかなかわからぬうさんじやなつ」と神経質っぽい役員がイライラしながら意見をうつ。

「去年の余韻の余韻の余韻が續こうとするが、」と畠田余韻がさういふ。  
「いやあ、申し送りは文書でも立ったけど、段取りがよくわからぬ…」とあた神経質のほい役員が間髪入れば少話しだしてなかなかまとまらぬ。

「いやせりのコーダーシグを發揮して、半分は命令的にならかなると前に進まなつ。  
ねねせりある、ねねせりある…。毎年ねね余議をやつしたのやあれつか?

龍は余議ではないわのつておきたつてかいつてあつた。一通りのやりとりが終わつたのを呪詛のひやうと手を挙げて発言つた。

「私は、四年前に夏祭りに音楽をやつたつてこのひじき企画書を提案しました。お陰様で了承していただけました。年間、音楽祭をやりたてただまつた。」

「しかし、実行委員会の方からほんの少し固体が認めてやつたのかさつもやつて。実行委員会かのバックアップを感じたし、がなこかいじ。専門的な要素があつて準備やの頭の進行やらせぬのにはなかなか難しきのですが、せめて音楽の企画も実行委員会の中で大事なイベントとして扱つて欲しき。以前は好きなやつりが勝手にやつてつづつよつた感覚があつたよつて思つてます。」

「聞かれてお聞をつたのじよが、夏祭りはつてこの音楽はいかがおもひですか?」

「ハハハ、おれはやつは着つてゐるが…。邊りでやつか…」  
じぶんのついた田畠の向一田かの余暉が意図をのべた。

「大こに認めしよ。じかのゆうじやうだだせたこ…」  
とおぐ横に座つてこためがねをかけた余長も同調した。

「ほこ。ありがとござらま。やうしやう強じや。」

「うなごだ。定着してゐるかね…」

ここ数年間の苦労は認められてこるのか。誰かにほのめりと確認をしたじともな。龍が肌で感じじ  
いたものとは大分変わつてこたのだ。連合町内会の役員の顔ぶれが変わつたじともな。夏祭りでの音楽  
の部分がふくれ上がりつてこる。それは自然の流れだつたのかもしれなし。

龍は弁明ひか、飲み物とかそんな話しもしたがつたのだが、過去の話しはやめた。

トの話しを出つたのは、現状のパンデ믹のじゆやあつた。まつせつとついた田畠をやつし練習をつらつ  
ト練習したからだ。やほり夏祭りまじにまほそひかつては着けなつ…。龍は思つを強く持つた。

先週の日曜日、バンドの練習が終わっての帰り際に「んな余話があった。

「夏祭りせやめた方がここんじやなうの～」と囁いた人がいた。「田舎がなじし練習で楽しむぜれどこそこそなんに毎週練習する」などじやなうの「なんな意見だった。

龍はかかわらしだ。

「やあしやつよ。仲良しだよ～」  
「はい」

「數あるに田舎が違つてこるー」と囁いたのだった。そして、温度差を感じたのだ。  
市民センターの玄関口で靴を履き替えながらみんなシーンとなつた。

「やつもつよ。せいかいじめじやつしたんだから～」安東さんがつだして、八巻さんも「なんだね。やつ～」どちらの場はなことかクコアはつた。

結局、町内のじつじでなかなか時間がとれない、他の用事もあるし、バンドは夏祭りにでる人が田舎ではなかつたし…といつたのがわかった。

「つづあえ、夏祭り未だは…」が龍の田舎になつた。

## 第九章 king of kings

「なんか、いじバ、ンデ名はなじかな～」と龍がもじた。

予想通り誰もウ～ン～ヒツの感じで始めた。

パシヒ～ねねにカシヒ～ねねにカシヒ～バハ～をやつしてれば田舎なんか恰好いじバハ～で名はなじかな～ヒツヒツはねねにカシヒ～のなじだけ～…と龍は歌つてた。

やせの氣持ねは「町内会音楽愛好会」のかわしけなつ。時間があるとそこには集まつしんの囃を樂つてトイハイしながの音楽をやる。特に何かに由て人に聞かせよつとヒツの感覚があつたから緊張感もない。やつての集めが悪づわけではなうけれど、龍はそれなり…とヒツの氣持ねがはあつた。

この間の「夏祭りに由なべしや…」ヒツの発想がでつもんやねかしふせなうのかわしけなつ。龍はあの時かの「無理矢理やつてやうつてのな～、由なべしやうつてか～」ヒツのヒツカド歌(歌)はなつてた。

やれども龍には決めていたバンド名があった。

「king of kings」だ。

「じいのかな～、いだ…。假に入つてのぞだかど」

「おお～、チャンス! あんだね。」とあぐ安東さんが反応した。

「そお、初めて練習した曲か? うつたんだけじ。約しokin kindだよ」

「うん、ううね。」ハ卷さんも回調した。

ハ卷さんの意見は結構みんなには「いいだね」とうつぶつになる。技術的な実力と町内会でのお付き合いがいいせいだと感じたのだと思う。龍はそれもそれで「!!(ゴ)ケーションがとれればうう」と思っていた。安東さんは町内会の役員でもなかつたのだが、こつも少しお慮していただのかもしれない。ただ、会長との関わりが強かつたので存在感はあつた。

バンドと町内会とふういの悪いが絡み合ひ、「King of kings」はなかなか前に進むのが難しかつた。それでも、夏祭りは刻々と迫つてつた。

今回の夏祭りは、連合町内会長になつた吉田さんが実行委員長。役割では企画担当の町内会だつたから、龍の意見もかなりのといひで取り上げられた。特に「音楽祭」に関わる出演者の交渉、音響さんとの打合せ、ステージの場所と作り方、照明など、龍が決めてうつた。吉田さんは全体のといひがあつたので、なかなか忙つつく手が回のなかつた。

出演者は、元ブルーアートックスのメンバーたるうれやれ頼んだ。アート、町内にポスターを貼つて出演者を募集するとい、大人の「グループ」からの電話連絡がきたのと、中学生グループが安東さん絡みで出演するい

とになつた。それで、中学校バスケットボールが今年も出るゝことに決まつた。小学生バンドは出演希望がなかつた。しかし、総体的に充分なバンド数が出演するゝことになつた。

音響は今年も加納さんに頼んで、打合せも済んでいた。あとはステージの場所と照明だ。今年は広場の西側に三段ぐらじの階段があつてわもつじい感じの高さと広さのスペースがある。それをステージにした。つむぎの前に役員のテントがあつたのだが、テントを移動してもらつた。そしてステージの前に椅子を十列×十段並べておさして、がステージだといつ雰囲気を作つた。ステージのバックには卓球台を立てた状態で壁を作つて、音が逃げなじで前に来るような工夫をした。

照明は町内会で防災用で準備しておいたスポットライトを借用。まあ、夜になれば少しは役に立つかなべりいの代物ではあつた。

プロダクションポスターの制作も龍が手掛けた。全体のスケジュール、音楽祭のスケジュール、やかひきキャッチからザインにいたるまで龍が引き受けた。我ながらうまいと思つた。

さて、夏祭り本番の「King of Kings」の演奏曲は、アコスティックギター「誰かがたの曲」「チャンパン」など「君の瞳は万ボルト」の「想ふるの想」フォークで「戦争を知らぬ子供たち」の五曲をやるゝことになつた。

た。選曲はおおむねこつ感じではあった。

当日の出番はトップの中学生のバンドが四時スタートだから、その次の四時半頃にした。まだ明るいつかに終わるセミスケジュールにした。メンバーがそれに町内会の仕事をもつてていたので早めにところの配慮がうだ。

夏祭り前日、市民センターの体育館を借りて最後の練習をした。それぞれ緊張感がでてきし、こつ仕上がり状態ではあった。よのやくトトまで辿り着いた感じだった。

その夜は興奮してなかなか眠りにつかない龍だった。

## 第十章 夏祭り前半

それから 第10章

懐かしいメンバーたちが集まってくれた。元ブルーハーフのみんなだ。

「へじた～ん、ギター替えたすか?」ハナちゃんといつかねやんがやつにきた。

「どうや～、じ無沙汰～」二三三「しながらの甘谷さんだ。

「へいたさん、よろしくお願ひします」久しぶりの坂口さんだ。

「平井さん、また呼んでやるやない?」達也やんバンドのみんなだ。

今は、それぞれのバンドに別れし活動しているが龍の誘いにみんな早く集まってくれた。龍は感謝した  
し、よひやく自分もバンドで出演じやるよひになつて同じステージに立てるのが嬉しかった。

甘谷さんは、PA、ステージの準備、テンントの設営まで面前から手伝ってくれた。本当に頼りになるヤツだ。甘谷さんは今日のリハーサルを仕切りやうもつと懇つていた。龍はリハーサルのスケジュールも作つておいたので、PAの準備ができ次第「リハーサルは甘谷さんに任せやるからよろしくね」とゲタをあずけた。

龍は、ステージ作りをやつていた。今年はステージの前に椅子席を設けたよになつた。その並べ方にひづ

にも、「舟井やどじいの笛くわおか～」と傭唱団の金剛が龍に聞かしむるやうだった。随分と以前とは変わったやうだ。

「十列にしきやどいの、十盤並べてござたた。ひのあいが百席分用意しまくのじ～。」

「さあ並べてみる」

「パリラヒシキあやね～」

「十五列にしきやどい、横に広げて見やあくつか～。」

「さあ並べ～。あと五十席追加してござたた」こんな調子だ。

あの何年前かの夏祭りで、今は「さき青山じーさん」が扇子で龍を指さしこながり「さくらのね～お前り～なにやつてんだ～」と両相を変えて走つて来た様子がワシと懐かしく想ひ出された。

リハーサルも順調のよつたが、坂口さんのバンドの「名前が「秋田から出張でもだなんじ、つハーカルはバスします」と云ひ込んだ。それと今年はじめて参加するバンドもメンバーがまだ集まらないうちにでバスした。

中学校バンドはつハーカルの笛から飛ばしてした。放課後にはおやつをつける一袋と一袋と大声で檄をとせじてした。彼らは練習中もkin kinの練習時間の合間に場所とアーハップを提供したのだ。音楽を通じて

大人と中学生の付き合いがあったし、なかなか迫力のあるロックバンドだった。

その中学生バンドがトップバッターでいよいよ夏祭りの音楽祭が開幕した。

演奏が始まる頃には中学生の生徒達がいっぽい応援にきた。彼らの演奏は一曲だったがその興奮した顔には充実感でいっぱいだった。飛んで跳ねて汗を流して、若いスターたちは満足そうに歌じきりた。安東さんは田に涙をじゅぱじゅぱ溜めて演奏し終わった子じも達と抱き合って喜んでいた。

そのあじが、こめらか king of kings の出番になつた。龍は久しぶりのストーリーのクリエイション。わすが八巻さんは落着いていた。口齒ちゃんと左端の後側にキーボードを一日でスタンバイ。龍の右隣に緊張で恐い顔をした安東さん。その真後ろに吉田さん。ドクタ。人前に出るのは慣れてるのに、口ひこしながらのスタイルをあげて聞きたがる人に挨拶をした。安東さんの右隣に八巻さんと立位置だった。

龍はみんなの顔をひとつの眺め、「やるよ～」と田で合図した。

「ワン・ツー・スリー・フォー」龍のカウントで演奏が始まった。

一曲目はアコスの「今はもう誰も」に途中から「冬の稻妻」をくつけて、最後にまた「今はもう誰も」に戻つてソルヒアコンジにした。龍のアイティアだった。安東さんと龍のハモリが売りのつもりだった。

声がうねうねうる。トノボロも早口叫ぶ。ドリームの音はほとどじ聞こえない…。龍は歌しながら安東さん

の顔をみて抑えようとしたが、安東さんは必死の形相で歌つて居る。気が付かない。

ハ巻さんほど「ぐ」に近づいて身体でコズムをとりながらベースを弾いていたがドリームのトノボロも抑えが

きかねつ。つぶらのトノボロのま終わってしまった。

「早口、早口」と苦笑しながら龍は安東さんの顔をみた。

大きな田舎音が大きくなり、額には大きな汗の玉が吹き出しつた。

「うそ、うそ」とうなずいていたが、龍の声はあまり耳には入りこなつようだつた。

おなじくドリームは演奏になつて居る。こつも会議室で練習をして居る時はお互の音がよく聞こえるし顔も見えた。ところがステージに立つて、横並びになつて演奏すると、返しのアンプも用意してないのでそれの音が聞こえにくく。横並びだから顔の表情もわからなつ。真後の自分のアンプの音だけが大きく聞こえる…。練習の時と環境が変わるので焦りと不安が出てくる。

本番はじつても気が焦つてトノボロが早くなりがちにはなる。何度も何度も練習してもまあ最初はいたななのだ。

『氣を取つてこだつやつ』「曲田の『想ひ出の泡』のあたりで『氣持つが落ち着いたの』歌ひやすがおひつやく練習の成果が出

」「曲田『想ひ出の泡』のあたりで『氣持つが落ち着いたの』歌ひやすがおひつやく練習の成果が出

へきた感じだ。

四曲目「戦争を知らない子供たち」は無難にいった。

いよいよ「ヒストリ」「チャンピオン」を選んだ。一番練習を重ねた自信作。龍はここでバンド名の由来を語りながら「ワントースリー・フォーワード」とカウントをきつた。

ジャカジャカ ジャカジャカ

「つかみかけた めいじ腕を

ふりぱぱじつて 君はでしゅ～

最後のライフルライ ハイハイ～まで少し早じトーンボだったが、間奏のキーボードもとかのうにじつて  
まづまづのでもだつた。

大きく頭を吐き出しながら、安東さんと顔を見合わせた。

吉田さんや山崎さんもゆかわやさんもハッと見もみんない顔をしていた。

少し、無理があつたのはわかつた。三曲目が無難だったのかもしれない。しかし、迫力には欠けた  
がまでは大きな!!スやなく king of kings の初ハイブは終わつたのだった。

第十一章 夏祭り当日後半

king of kings の次が達也。新江戸がバハド、坂口たるのバハド、ルーティズが二つの内定だった。

やんがサイドギターを弾いていた。

達ちゃんバ、立派ですが」安定した演奏でうなやましかった。

ハナちゃんがウチのバンドのドライブに入つたらなあーと龍は一人で思つていた。誘つたら必ず応援してくれよなあーと思いつつ、現状はそれは許されないよなどと自問自答しながら達ちやんバンドの演奏を聞いていた。

達ちゃんバンドの演奏途中に次のバンドの人が申し訳なさそうに

「すみません。まだメンバーが揃わないんですね?」と尋ねた。

「もうすぐ着くと連絡は来てるんですが…」

「なんか、順番を変えて調整するしかないな～…」と龍は出演者の準備の控えにしていた卓球台の裏側に走つていった。

卓球台の壁の裏では急に慌ただしくなついた。

龍也「やがてやつてやだわら」ヒヤハヒの新しへバンドのコーダー」指をかけた。  
急の変更で「ハハー」ヒヤヒ顔をしたが、「こうじょよ～」ヒヤタシバイしてくれた。

△のバンドが終わらぬになかつても、まだ到着しないになつ。

龍也甘谷さんを探つた。まだ卓球台の裏にはせられてた。

会場をやがれと、椅子に座つてスハバーと坂口さんも一緒にバンド演奏を聞つてた。

「甘谷さん、予定変更。次やつて～」

「あやーまだ」なつのあか～」ヒ顔を彫りせたが、慌ててスハバー達と卓球台の裏に走つてつた。

「ヒハハヒ坂口さんの方は間に合つたなの。秋田かひくの人は」

「ひこ、それを高速降つたつて連絡きたから大丈夫だよねやうおが…」

龍也「甘谷さん、悪くないが『走りの元を追いつかへ』ヒストーリーがこつた甘谷さんには葉をかけた。

「ああ、いいの？」と少し微笑んだ。

「うん、あと途中で連絡いれるから…」

ケンケンケンケン、ドラムのカウントで甘谷さんのブンチャーズの演奏がスタートした。

予定より何曲が多く演奏はできるから良さそうなものだが…。

演奏後半から田舎さんも段々不安そうに龍の方をみて居る。「まだ?」と「をバケバケ」をわせてる。  
そろそろネタ切れかもしない…。

そんなところに、坂口ビートルズの一人が汗だくになつてやつてきた。とりあえずビートルズは間に合つた。

「OK！」と龍は手で輪を作つて甘谷さんに伝えた。

「コツとホツとしたような甘谷さんの顔で甘谷ベンチヤーズの演奏が終わった。十五分延長した。

そして坂口ビートルズがステージに立った。今年も揃いの黒のスーツで登場。やつぱりうけた。会場は用意した椅子が足りなくて立つてゐる人が多かった。「来年は借用意だな」と思ひながら龍は次のバンドの心配をしていた。

最悪は中止もあり得るかも…と思いながら卓球台の後に入ると「じゃあ来ましたから～」とワーダーが頭をかいた。

坂口ペーテルズは暑い中での黒のスーツで汗びっしょりだった。

演奏が終わると「すまませんでした」と遅れてきた人が謝りにきた。

「間に合って良かったよ～。ハハハ」したよ～」とこうながら、龍は「盛り上がりがつたよ。サンキュー」と 礼を言つた。

さて、アーティストのバンドは初めて聞く。ワードギターがプロのアーティスト。さすがにこまつたバンドだった。それにアーティストの個性的な歌声は観衆を魅了した。ジャズフルースの常連といつて麟であった。

夕暮れ。ステージの後方の空は真っ赤な夕焼けで染まった。バンドマンの姿がシルエットになつて、その光景に少し離れて見ていた龍は感動してつた。

色々あつたが無事予定のスケジュールは終わった。

## 第十一章 夏祭り反省

King of kings の慶は終わった。

加納さんの片付けを手伝しながら、龍はまことにホシとした。今年は出演バンドの数も多くてハハハもあつた。しかし、終わるとみれどそれもスワルがあつて楽しかつたし、途中の判断もあれど良かつたと龍は満足だつた。

「あつがといひやつました」と安東さんが礼をこつた。やつと中学校のバンドのいじだり思つた。

「感激して、涙、涙だつたね」と龍が言つた

「お恥ずかしきでや。でも、本当に感動しましたよー」とまた田頭を熱くした。

それぞれのドラマがある。繰り返し、個々の思いがそれぞれに違つ。その感動のきっかけになるために、みんな一生懸命に練習してその成果をぶつけた訳である。その場を作つて、ついに龍はついに数年間奔走した。今年もつづかの感動がうまれ、いつ想つ出がでた。

加納親子を見送つて、あつためいみで万歳をして家路についた。

その後、king of kingsは練習を休んだ。

秋の文化祭にも出ようといつ話しごとなっていたのだが、みんな夏祭りで燃え尽くした感じだった。文化祭の参加はやめないとこした。

久しぶりに市民センターで練習をしていると、見知らぬ男の人がやつてきた。

「こんにちは～。織田です」

「ああ」と(、世)と返事をしたのは安東さんだ。たゞ

急でいいません 中学校の活動と一緒にやる人でハンドの練習見学を…」安東さんが説明をした

「ううん。こうじゃあね。聞こえてるのだからさ」畠中田やうが答えた。畠中たぶんが誰かといふのは、話しが廻らなかったからだつた。

king of kingsの練習は、アーチスの新たな曲を増やしながらの挑戦がついた。それ以外の曲もみんな足踏みしていた。やがては田舎は来年の夏祭りに設立された。

安東さんが「この間見学にきた織田さんなんだけど……仲間に入つてもらつて馴染ですかね?」といいました。

たのはそれから三週間ぶりのことからだった。

龍は少しためられた。町内外関係と中学校関係…なにか団体の「//」に「ケーション」に使われるバンドの存在…これでいいのかなと迷っていた。しかし、みんなの意見も賛成だったし、本人のやりたいところの気持ちを断つのも憚るか…と結局は参加することになった。

「織田さん、楽器は何をやるんですか…」

「ほら、ギターを少々…じゃ。」

龍はつきなり、コーデギターの服装をいつかなど思つたが、織田さんの雰囲気を感じて詰つた。

「コーデギターがつかなったらどうよ…どうですか？」

「ええ、それは無理じゅよ～」

織田さんは手を横に振りながら

「端っこの方で ポロソと弾いてる程度で～」

これは謙遜であつた。織田さんの腕前はなかなかのものであつた。安東さんは珍しいほどの情報はなかつたものであつた。ハラさんと三崎さんは同年輩どころか年をねつねつと溶け込んで、休憩時間にならむと音楽談義をしてつた。

King of Kings セブン人のメンバーになつた。コーデギターが入つた上、やつたて曲を同年輩のハラさん、織田さん、三崎さんから注いだりもあり、少しづつ新たな方向が見え始めていた。

年が明けて、春を迎える頃には King of kings の持ち歌の数は飛躍的に増えていた。井上揚水の「夢の途中」、甲斐バハドの「ヒーロー」、アコスの「ハート」の一の子<sup>チ</sup>歌など今年の夏が少し樂しみになってきた。

しかし、内容的にはまだまだ弱な演奏が続いていた。吉田さんのソロもなかなか進まず、八巻さんのコーチもじまじま歩ひふつ感じであつたし、安東さんと龍のボーカルも曲によつては無理があつた。キーの違いがネックになつていた。

そしてその頃から、安東さんは個人的なことで悩み苦つていただけた。いろいろ相談は受けていたが我々には踏み込めない部分が多く、解決するには至らなかつた。

## 第十三章 King of Kings I | 豊田の夏祭り

安東さん心の細つたをもがりたために歌を歌つてたのか、夏祭りの練習には欠かさず顔を出していた。しかし集中は出来てこなじ様子だった。少し瘦せたのかそれでなくとも大きな目がギラギラした感じがした

「ユーロー」と「轟の途中」はつて感じに仕上がつていた。特に「ユーロー」は今年の夏祭りのキャッチフレーズに龍は考へてつた。

それに、アリストの「ジワリーの唄」「歌」も大体出来てたし、バーディーの準備は着々と進んでいた。

しかし、安東さんの酒みはまわるく深ほのたまも夏祭りは間近にせまつてつた。

今年の夏祭りも昨年と同様に吉田会長が実行委員長になつて、単体町内会も企画担当になつた。龍は企画部長とつて全体の企画と音楽のじいのを任せられていた。変更つたといへば、昨年のステージが夜になつて暗すぞたといつて反省から広場の階段の最上階、市民センターの前をステージにした。バックには卓球台を十数台並べて通路とステージを遮断した。充分な広さと照明が明るい」とがつて、演奏はやつやむかつた。しかし、聞く人達は上を見上げるよつた状態になつてハイハイかなじ龍は心配した。

毎年、夏祭りは企画はわからん、色々と試行錯誤しながらやつてきた。音楽祭のステージもなかなか「こだー」とじつ場所が決めかねていた。夜の照明まで考へると大変な作業ではあった。

それでも夏祭りは今年も当たり前のよつに開催された。龍にのりこは関わつてから何度目になるのだろう…随分じやつしる。

今年も△△△の加納さんは家族とやつしきた。田邊の娘も中学生になつて大きくなつた。  
「年々盛大になれるよね~」と驚いていた。全く最終目標はどこのあらのだらつか…。

龍はKing of kingsをとここした。その訳は「ヒーロー」にあつた。夏祭りのキャッチを「夏だー・ヒーローになれー」につけステージの歌で締めたかつた。龍の演出だつた。安東さんを送る歌になれば…とも考へていた。

最後の出番をステージの袖で待つてたメンバーはガチガチになつて震えが収まらなつやつだつた。初めての織田さんもつやめにしまつたじよつな感じだつたし、安東さんも手をブルブルと震えさせた。

さて、じよつと出番だ。「ハイハイ、オッキー」とみんな輪になつて手を重ねた。そして、中央ステージまで。みんなに「今年はトコだよ」と話した時、「ええ~…」と驚きながらもみんな「コト」とした。それだけ練習も積んだし、これが最後になるかわじつ気持ちの入れ込みもあつた。

七人のメンバーは横に広がった。ステージが広いので人数的にもバランスが良かつた。

「チャンピオン」からスタートアーティスト、中半は「夢の途中」、ワーストの「ヒーロー」まで、選曲はかなりの自信があつた。観客を飽きさせない曲がわりと並んだ。これで解散してしまったのはやつたが、King of Kingsは成長していった。

演奏は他のグループに比べるとマイナホではあつたが、それでもアーティスティックな恥じない演奏が続いた。

最後の「ヒーロー」は泣けた。安東さんは目に涙をじゅぱつ溜めて声を振り絞つて歌じきつた。

ここに立つてゐる者だけしか分からぬじ何とも言えない空間、スローモーションのように流れる時間。そして、エコーがかかつたようにこゑの音でも響くギターの音。みんなの顔が誇りしげにみえた。

終わつた。おやこおもてに楽器と機材を片付け始めた。

提灯の灯りも薄ひたれて会場は市民センターの玄関と事務所から漏れる螢光灯の明かりだけになつた。

誰もしゃべりなつて、誰もいれかひの語りをしなじ。

間違こなべ、いのうせ間じ king of kings せいほくなつた。しかし、田舎の仲良しへかひは脱しきれなじむのが残つた。

龍は今が良じタイハグかわしぬこと思つてゐた。シャンボーカルを意識した選曲は龍にわい地もくものではあつたが、安東さんの脱退が決まつしかり、また立の上げるには少々エネルギーを必要とした。

その後は、練習を再開かれてから king of kings は静かに解散した。